

## Oficina Guadalajara

El concepto de nuestro trabajo fue:

Utilizar materiales de bajo costo y algunos reciclados.

Usamos papel de china para elaborar bolita (muchas bolitas) para diseñar el chal de la "CATRINA"

¿Por qué usamos la imagen de la "CATRINA" ???

Porque fue creada para hacer una representación metafórica de la clase social alta de México en la época de la revolución mexicana. Posteriormente se hizo el símbolo oficial de la Muerte, 2 de noviembre en México, día que celebramos a los muertos. Ya que los mexicanos nos burlamos de la muerte como un juego.

Usamos flores de Cempazuchitl ya que son de la temporada, y es la flor conocida como la flor de muertos.

Usamos velas ya que estas son utilizadas para iluminar el camino de nuestros muertos.

El concepto donde están escritos los versos es una LAPIDA donde descansan los muertos.

Las letras fueron resaltadas con pintura inflable en colores negro y morado para darle un poco de vida al verso "ironía". Además de que todos los artículos utilizados son parte de un altar de muertos.

Te dejo una de las fotos que muestra como quedo ya terminado nuestro trabajo, el cual esta exhibido a la entrada de nuestra oficina.

